

Lundi 12 janvier
2026

Newsletter Hebdomadaire

Les rendez-vous à ne pas manquer

Mardi 13 janvier
14:30 : IPC core mensuel / US

Mercredi 14 janvier
14:30 : Ventes au détail / US
17:31 : Balance commerciale / CH

Jeudi 15 janvier
08:00 : PIB mensuel / GB
08:45 : IPC mensuel / FR
14:45 : PMI manufacturier / US

Vendredi 16 janvier
08:00 : IPC mensuel / ALL

Côté Macro

Inflation et chômage : bilan 2025

Au cours de l'année 2025, la France a affiché une inflation très modérée (0.8%-0.9%) bien en dessous des objectifs habituels de la BCE, contrastée néanmoins par un chômage relativement élevé (7.7%). L'inflation allemande quant à elle ralentit autour de 2% reflétant une désinflation progressive mais le taux de chômage reste élevé (6.3%), des défis structurels affaiblissent le marché du travail.

En Chine, l'inflation est restée faible (0.8%) malgré une légère hausse récente liée aux prix alimentaires et aux prix à la production.

Côté USA, l'inflation est plus élevée autour de 3% sur l'année et le marché du travail montre des signes d'essoufflement : création d'emploi très faible fin 2025 (seulement 50 000 emplois créés en décembre), le taux de chômage est à 4.4%.

Performances hebdomadaires

Taux Rendement	ESTER	OAT 2 ans ²	OAT 10 ans ²	T-Bills 10Y ³
	+ 1,932%	+ 2,273%	+ 3,523%	+ 4,165%

1- ESTER : Taux de référence des dépôts interbancaires

2- OAT : Taux auquel se refinace la France sur une durée (taux pour 2 et 10 ans dans le tableau ci-dessus)

3- T-Bills : Taux auquel se refinancent les Etats-Unis sur 10 ans

Indices*	CAC 40	S&P 500	Eurostoxx 50
Cours Clôture S-1	8 362,09	6 279,35	5 997,47
Performance hebdo	+ 2,04%	+ 1,57%	+ 2,51%
Perf YTD	+ 2,61%	+ 1,76%	+ 3,56%

* Indices TR

Devises	EUR/USD
Cours Clôture S-1	1,1637
Performance hebdo	- 0,70%
Perf YTD	- 0,93%

Matières premières : bilan 2025 et perspectives

Les tensions récentes au Venezuela, et en Iran ajoutées aux conflits majeurs en Ukraine et au Moyen-Orient ainsi qu'à la crainte de conflits futurs (Groenland, Taiwan...) ont impacté fortement le cours des métaux précieux et industriel ces derniers jours : L'or et l'argent se sont envolés cette année (+75% pour l'or et +180% pour l'argent) sur 2025 à leur plus haut historique (4600 \$ et 84\$ respectivement) témoignant de l'incertitude des investisseurs liée au contexte géopolitique actuel.

Les métaux industriels restent stables à l'exception du cuivre qui atteint aussi un plus haut historique et devrait encore grimper porté par sa demande en hausse (tech, data centers, semiconducteurs) et les tensions géopolitiques.

Le pétrole quant à lui n'est pas encore impacté, le prix du baril brut reste sur une tendance baissière.

**Coté Micro****Hoffmann Green : signature d'une année 2025 record**

Hoffmann Green Cement Technologies, spécialiste des ciments innovants 0 % clinker à très faible empreinte carbone, a franchi un cap industriel majeur en 2025. Le groupe a commercialisé plus de 50 000 tonnes de ciment décarboné, soit une activité multipliée par plus de trois par rapport à 2024, équivalente à environ 145 000 m³ de béton livré sur plus de 330 chantiers en France.

Cette performance repose sur la montée en puissance de l'outil industriel, l'élargissement du réseau de partenaires (près de 500 acteurs) et l'effet année pleine de la diversification vers de nouveaux marchés comme les infrastructures, les énergies renouvelables ou le traitement des déchets. Fort de cette dynamique, Hoffmann Green vise désormais un objectif de 100 000 tonnes de production en 2026, confirmant sa trajectoire d'hypercroissance au cœur de la décarbonation du secteur de la construction.

Dernièrement, Hoffmann Green a obtenu un Avis Technique (ATec) pour son ciment H-UKR 0 % clinker appliqué aux superstructures, une première mondiale qui valide son usage pour l'ensemble des éléments porteurs et renforce fortement son potentiel de déploiement à grande échelle.

Vous souhaitez approfondir les sujets traités ou faire un point plus large sur votre situation, nos équipes se tiennent à votre disposition :
contact@fastea.capital.fr

Sanofi : obtient une avancée majeure dans le diabète de type 1 en Europe

Sanofi, acteur mondial de la biopharmacie, annonce l'approbation européenne de Teizelid (teplizumab) pour retarder l'apparition du diabète de type 1 de stade 3 chez les patients adultes et les enfants à partir de 8 ans atteints d'un stade 2. Il s'agit du premier traitement modificateur de la maladie autorisé dans l'Union européenne pour cette pathologie auto-immune.

L'approbation repose sur les résultats de l'étude TN-10, montrant un retard médian de deux ans dans la progression vers le diabète clinique par rapport au placebo, avec un profil de tolérance conforme aux attentes.

Cette décision marque une étape stratégique majeure pour Sanofi, renforçant son positionnement dans l'immunologie et ouvrant un nouveau potentiel thérapeutique et commercial sur un besoin médical jusqu'ici non couvert en Europe.

**RETRouvez toutes nos
Actualités sur [fastea-
capital.fr](http://fastea-capital.fr)**

**Vous pouvez également nous
suivre sur**

